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Recebida por: Grupo de Trabalho do Desporto  

 

Exposição: O Senhor Coordenador do Grupo de Trabalho do Desporto, Deputado Pedro 

Pimpão, cumprimentou os representantes da Associação de Diretores de Segurança de 

Portugal explicou a metodologia dos trabalhos e a grelha de tempos a utilizar, dando de 

seguida a palavra às representantes da Associação de Diretores de Segurança de Portugal 

para a intervenção inicial. 

 

Os representantes da Associação de Diretores de Segurança de Portugal fizeram uma 

apresentação com comentários sobre a proposta de lei para a 3.ª alteração à Lei n.º 

39/2009., de 30 de julho, que pode ser consultada aqui. 

 

Intervieram, de seguida, os Senhores Deputados, Joel Sá (PSD), Hugo Carvalho (PS), 

João Pinho de Almeida (CDS-PP) e Jorge Machado (PCP) que agradeceram a exposição, 

tendo ainda colocado algumas questões, nomeadamente: 

 Quais são os principais fatores para a violência que existe nos recintos desportivos, 

em particular nos estádios e o que é que podia ser feito para impedir que muita 

daquela violência acontecesse; 

 Concordam com o quadro que está estabelecido relativamente aos requisitos de 

formação dos coordenadores de segurança; 

 Se deveria ser exigido algum vínculo efetivo mais específico para uma atividade 

desportiva, principalmente naquelas que têm uma atividade prolongada ao longo do 

ano. 

 

http://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c31684a53556c4d5a5763765130394e4c7a457951304e44536b5176523152454c305276593356745a57353062334e4259335270646d6c6b5957526c5132397461584e7a595738765a5449304d4755334d3245744e4467354f4330304e446b324c574a69596a59745a5459334e6a52694d6a67344e4745774c6e426b5a673d3d&fich=e240e73a-4898-4496-bbb6-e6764b2884a0.pdf&Inline=true
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Em resposta, os representantes da Associação de Diretores de Segurança de Portugal 

afirmaram, nomeadamente que relativamente à questão da violência consideram que se 

evoluiu muito no decréscimo da violência nos últimos anos, só que ainda há muito para 

fazer. Mencionaram que julgam que aquela proposta de lei vem tentar colmatar alguns 

aspetos que eram necessários. No entanto, aquilo que importa sobretudo é que aquilo que 

está legislado seja aplicado.  

 

A documentação da audiência, incluindo a gravação áudio, encontra-se disponível na 

página internet do Grupo de Trabalho.  

 

Palácio de São Bento, 20 de setembro de 2018 

A assessora  

 

Inês Cadete 

http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudiencia.aspx?BID=108835

